



Abogada abre estudio con foco en tecnología y transformación digital

■ La tecnología está ganando interés como foco de nuevos emprendimientos legales. Recientemente la abogada Carolina Cabrera, antes vinculada a firmas del sector (ha trabajado en SAP, Hewlett Packard y Accenture) lanzó LawTech, una oficina de asesoría jurídica especializada en proyectos de base tecnológica y transformación digital, donde también integra conocimientos en derecho, tecnología y protección de datos.

Su objetivo -dijo- es apoyar a las organizaciones en la definición de requerimientos, selección de proveedores y diseño de procesos clave en sus proyectos de transformación digital.